
令和４年６月２１日 

 

 令和４年度 第１回 大阪府立平野支援学校 学校運営協議会 議事録 

 

                                大阪府立平野支援学校 

校長  川村 典子 

 

日 時 令和４年６月７日（火） １０：００～１２：００ 

場 所 大阪府立平野支援学校 図書室 

参加者 

中村 清一（委員）  濱野 すま子（委員）  市場 達朗（委員）  谷藤 誠宏（委員） 

中野 淳子（委員）  松本 理香（委員） 

川村 典子（校長）  丸田 公司（教頭）  林 佳巨（教頭）欠席  中川 忠彦（事務長）     

橋本 伸彦（首席）  橋本 万以子（首席）  日置 優介（小学部主事） 

外村 善一郎（中学部主事）  杉本 琢哉（高等部主事）  後藤 翔太（研究・支援部長） 

議題等 

(1) 令和４年度 委員紹介 

(2) 令和４年度 学校経営計画の確認 

(3) 学校経営の進捗状況 

協議内容 

(2) 令和４年度学校経営計画について、令和４年度学校経営推進費の支援校に選ばれたことを報

告した。併せて、本年度の学校経営計画に学校経営推進費事業に係る評価指標等の追記を報告

し、了承を得た。 

(3) 学校経営の進捗状況等について、担当教職員より報告を行った。 

意見等の 

概要 

 学校経営の進捗状況に関する各分野からの報告について、「本校が発展してきているのがよく

わかる」との高評価を受けた。 

 「学校が楽しい生活を送ることができる場であってほしい」いう保護者の観点に立った意見も

あり、本校の内部進学に対する高い関心が寄せられた。 

 キャリア教育プロジェクトチーム（ひらのキャリアプラン）の進捗状況等の報告に関して、今

後の課題や方向性について質問を受けた。「ひらのキャリアプランの完成後、教職員へどのよう

に浸透させていくか」等の課題を回答した。また、プレゼンテーション資料もわかりやすい構

成であったと高評価を受けた。 

 言語環境の整備プロジェクトチームに関する報告について、「自身の職場においても心理的安

全性の高い職場づくりをめざしている」との意見があった。 

 隣接する長原小学校との合同避難研修（本校の児童生徒、教職員が長原小学校へ避難する）の

実施に関する報告について、災害状況によっては、長原小学校が本校へ避難する可能性があり、

今後も災害時対応について両校で協力していくことを確認した。 

 会議運営の工夫について、「会議中に脱線する話は無駄ではない。日頃から職員と雑談するよう

心がけている」との意見が出された。また、「会議の終了時刻を事前に決めておくとよい」との

助言を受けた。 

 安全衛生のとりくみに関して、教職員の長時間労働の現状や、学校以外の職場での勤務時間管

理等について、意見交換がなされた。また、教員向けの腰痛予防講座を開催することについて

「毎日、我が子を介助する保護者にも必要なこと」と意見が出され、保護者向けにＰＴＡによ

る開催を検討することになった。 

資 料 

 令和４年度 学校経営計画 

 ひらのキャリアプラン（平野支援版キャリアプランニングマトリックス） 

 第１回 授業アンケート 

 令和４年度 学校要覧 

備 考 
 傍聴者なし 

 第2回の開催については、11月中旬に開催予定（後日、日程調整） 


